

**PENERAPAN NILAI-NILAI TOLERANSI BERAGAMA DI SMP
PENGUNDI LUHUR BANDAR LAMPUNG**

Skripsi

Diajukan untuk Melengkapi Syarat-syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana
Pendidikan (S.Pd) dalam ilmu Tarbiyah dan Keguruan

Oleh :

Suheri

NPM : 1411010403

Jurusan : Pendidikan Agama Islam



FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI

RADEN INTAN LAMPUNG

1439 H/2018 M

ABSTRAK

PENERAPAN NILAI-NILAI TOLERANSI BERAGAMA DI SMP PANGUDI LUHUR BANDAR LAMPUNG

Oleh :

Suheri

Indonesia merupakan negara yang terdiri dari beragam budaya, ras, dan agama. Ragam perbedaan yang ini menjadikan negara Indonesia semakin berwarna, namun diakui atau tidak keragaman ini akan menimbulkan berbagai konflik, seperti perseteruan antar agama, bentrok warga yang berbeda ras atau budaya, sebagaimana yang terjadi beberapa tahun yang lalu di Lampung Selatan, Madura, Poso, dan masih banyak daerah lainnya. Salah satu faktor yang diyakini oleh masyarakat dalam kelangsungan hidup rukun dan damai adalah pendidikan, khususnya pada pendidikan toleransi beragama. Reaktualisasi pendidikan toleransi harus dapat merubah realitas sosial yang lebih baik, lebih-lebih pendidikan agama yang ada pada lembaga-lembaga pendidikan, seperti upaya penerapan nilai-nilai toleransi beragama di SMP Pangudi Luhur Bandar Lampung, lembaga ini melaksanakan penerapan toleransi beragama lewat berbagai cara dan strategi yang efektif dan efisien.

Dalam penelitian ini, digunakan pendekatan kualitatif berjenis deskriptif. Penelitian kualitatif deskriptif adalah penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalkan perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dan lain-lain secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dengan memanfaatkan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, penerapan nilai-nilai toleransi beragama di SMP Pangudi Luhur Bandar Lampung ini sangat baik. Hal ini dibuktikan dengan adanya sikap menerima dalam hidup berdampingan dengan warga sekolah yang heterogen, menghormati dan menghargain perbedaan dan keyakinan orang lain, menjalin kerjasama dalam bidang sosial, seperti adanya kegiatan ekstrakurikuler dan acara sekolah yang menyangkut keagamaan. Strategi dalam penerapan nilai-nilai toleransi beragama di SMP Pangudi Luhur Bandar Lampung melalui dua tahap, yaitu 1) Pembinaan di dalam kelas, 2) pembinaan di Luar kelas.

Kata Kunci : Penerapan, Nilai-nilai toleransi beragama di SMP Pangudi Luhur